



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

13%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author:	Charynna	SIMILARITY INDEX
Assignment title:	JURNAL	
Submission title:	ANALISIS MODAL SOSIAL YANG DIMILIKI PETANI DALAM UPAYA...	
File name:	Sosial_Dalam_Upaya_Meningkatkan_Daya_Tawar_Petani_Cha...	
File size:	139.5K	
Page count:	10	
Word count:	3,242	
Character count:	21,552	
Submission date:	05-Feb-2024 09:38 AM (UTC+0700)	
Submission ID:	2286382025	



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP. 198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (1): 169-174
ISSN 0000-0000, ejournal.pa.fkip.unmat.ac.id
© Copyright, 2024

**ANALISIS MODAL SOSIAL YANG DIMILIKI PETANI
DALAM UPAYA MENINGKATKAN POSISI TAWAR
PETANI DI DESA BUKIT RAYA KECAMATAN
TENGGARONG SEBERANG**

Charynna¹, Martinus Nanang²

Abstrak

Modal sosial merupakan salah satu modal yang terpenting pada suatu negara dalam melakukan pemberdayaan manusia. Modal sosial menjadi tolok ukur dalam upaya meningkatkan kesejahteraan manusia. Salah satu unsur dari modal sosial adalah jaringan sosial. Jaringan sosial memiliki 3 bentuk dasar yaitu (1). Bridging (menjembatani); (2) Bonding (menyekat); (3). Linking (menghubungkan). Sistem ini dikawal dengan sistem value modal sosial. Di dalam penelitian ini, peneliti mengangkat judul yaitu Analisis Modal Sosial Yang Dimiliki Petani Dalam Upaya Meningkatkan Posisi Tawar Petani di Desa Bukit Raya Kecamatan Tenggarong Seberang, yang bertujuan untuk mengetahui modal sosial yang dimiliki petani terhadap upaya untuk meningkatkan daya tawar beras di Desa Bukit Raya Kecamatan Tenggarong Seberang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif-kuantitatif dengan fokus penelitian (1). Jaringan-jaringan sosial yang dimiliki petani; (2). Upaya yang mempengaruhi daya tawar petani. Pengumpulan data dengan cara wawancara secara mendalam, observasi, dan data sekunder. Analisis data yang digunakan adalah model analisis interaktif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa modal sosial dapat berpengaruh terhadap peningkatan daya tawar petani melalui jaringan sosial linking yang berarti menghubungkan masyarakat terhadap pemerintah, bonding yang berarti hubungan antar masyarakat desa, bridging berarti hubungan masyarakat desa terhadap pihak-pihak luar. Modal sosial melihat bagaimana hubungan masyarakat desa dengan pihak luar maupun antar sesama petani serta hubungan yang dimiliki dapat memberikan pengaruh terhadap peningkatan daya tawar.

Kata Kunci : Modal Sosial, Jaringan Sosial, Upaya peningkatan daya tawar petani.

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Malawarman. Email: charynna@gmail.com
² Dosen Pembimbing, Dosen Program Studi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malawarman